




COMMENT PRÉVENIR LE DÉVELOPPEMENT DES MOUSTIQUES

POURQUOI NE TRAITE-T-ON PAS
PAR ÉPANDAGE AÉRIEN ?

À L’INTÉRIEUR

LE PLAN D’ACTION DE LA VILLE
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DANS VOTRE JARDIN ET SUR VOTRE BALCON

LES LIEUX DE PONTE DES MOUSTIQUES
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Retrouver les bons gestes à adopter en vidéo 
sur mairie-balma.fr

LA VILLE AGIT SUR L’ESPACE PUBLIC

Agissons ensemble pour lutter contre les moustiquesCOMMENT PRÉVENIR LE DÉVELOPPEMENT DES MOUSTIQUES
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La Ville de Balma lutte activement contre la pré-
sence des moustiques sur le domaine public, 
mais 80% des gîtes larvaires sont situés sur le 
domain privé, c’est-à-dire chez les particuliers et 
les entreprises au sein desquels la Ville n’a pas la 
possibilité d’intervenir. Pour éradiquer l’insecte, 
de nombreuses actions sont lancées mais il n’y a 
pas pour le moment de solution miracle.

Pour éviter la prolifération, nous devons 
conjuguer nos efforts.

CHAQUE ANNÉE, LA VILLE DE BALMA 
CONSACRE PLUS DE 20 000 € POUR LUTTER 

CONTRE LES MOUSTIQUES




